

Editorial

La Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de Ibagué presenta el volumen veintiuno de la revista *Dos mil tres mil*, correspondiente al año 2019. Continuamos con el firme propósito de consolidarnos como un espacio confiable de divulgación de los temas de discusión académica e investigativa a nivel regional, nacional e internacional.

La difusión de la información científica, la calidad y el seguimiento del proceso editorial han evolucionado gracias a las nuevas tecnologías; por esta razón, durante este año hemos avanzado positivamente en la migración de nuestro sistema editorial a la plataforma Open Journal Systems. Una herramienta útil para alcanzar el principal propósito de una publicación como *Dos mil tres mil*: dar visibilidad a quienes han iniciado, con buen tino, en el camino de la escritura académica, al igual que en el recorrido propio de la investigación; todo ello, al lado de publicaciones de quienes ya cuentan con una vasta experiencia en el campo del derecho, la ciencia política y afines.

Es muy valioso el espacio dedicado a los eventos académicos que se ven reflejados en esta edición de la revista, pues no se trata de un relato somero, sino de un esfuerzo por comunicar las actividades desarrolladas en entornos académicos como el de nuestra Facultad, en asocio con otras disciplinas o entre grupos de investigación. Como verán, se trata de rescatar la voz de académicos expertos en su área que, al participar en un acto significativo para los intereses de todos como comunidad del conocimiento, dejan una memoria que merece preservarse por este medio.

Finalmente, los aportes de nuestros docentes en el ejercicio democrático de discusión propuesto por las diversas demandas de inconstitucionalidad, reflejan el criterio que la academia debe abanderar para el logro de una sociedad más justa, sin que ello implique coincidencia, en todos los casos, con la postura final de la Corte Constitucional.

Agradezco a todo el equipo editorial y, en especial, a Ediciones Unibagué por su permanente apoyo para la consecución de este propósito común.

Una vez más, los lectores tienen a su disposición una nueva edición de la revista *Dos mil tres mil*, que representa la más clara muestra de que el acceso al conocimiento debe fluir como el respirar: libre, claro y permanente.

Constanza Vargas Sanmiguel
Editora
Revista *Dos mil tres mil*